

In den letzten Jahren wurden wir ständig nach einer Demonstration gefragt und für uns stellt sich aktuell nun erneut die Frage, ob wir in Ulm bzw. Neu- Ulm, zusätzlich zu unserem Straßenfest, auch eine Parade bzw. eine Demonstration zu Stande bekommen würden.

Eine Demonstration sollte unserer Ansicht nach etwas sein, was wirklich, im zentralen Geschehen einer Stadt, sichtbar gemacht wird.

**Sichtbar bedeutet für uns jedoch:**

- Viele Teilnehmer
- Teilnahme von Fahrzeugen und Fußgruppen
- Teilnahme auch überregionaler Gruppen und Verbände
- In den Zentren der Städte Ulm und Neu- Ulm

Um dies abschätzen zu können wenden wir uns nun heute mit der Bitte an Euch, uns ein paar Fragen zu beantworten. Diese Fragen sollen bitte so beantwortet werden, dass wir dies, falls es zu einer Demonstration kommt, als feste Anmeldung verwenden können. Wir behalten uns aber vor, anhand der Antworten zu entscheiden, ob wir zum CSD Ulm.Neu-Ulm 2014 eine Demonstration/Parade durchführen.

1. Würdet Ihr generell an einer Demonstration teilnehmen?      Ja      Nein
2. Mit wie vielen Personen in etwa würdet Ihr teilnehmen?      Anzahl:      \_\_\_\_\_
3. Würdet Ihr mit einer Fußgruppe oder einem Fahrzeug bzw. LKW teilnehmen?  
Fußgruppe      Fahrzeug      LKW

Unter <http://www.csd-ulm.de/CSD/parade.html> könnt Ihr uns diese Umfrage auch online mitteilen. Über das Ergebnis dieser Umfrage werden wir Euch natürlich zeitnah in Kenntnis setzen.

Bitte schickt uns die beantworteten Fragen zurück bis spätestens:      **31.12.2013**

Mit freundlichen Grüßen

Ronny Takacs, Lisa Emminger, Michael Frech  
Vorstände des CSD Ulm.Neu-Ulm e.V.